

## Das kleine Duo

29.09.2015 20:42

### Kaija-Emma und Kordelia-Kate

Gestern hat es mich ganz schön umgehauen..., aber Mut ist, die Rückschläge wegzustecken und weiterzumachen. Eine Weile wird das noch weh tun, aber ohne Zweifel war es eine richtige Entscheidung. Lieben Dank für eure Anteilnahme!

Wir wollen die Zeit mit den kleinen Mädchen geniessen, Emelys letzte Minibande. Sicher werden sie auch so kleine, wilde Hühner. Seit heute blinzeln sie in die Welt und sind so flott in der Wurfkiste unterwegs, daß ein Mädchen schon rausgelaufen kam. Wir sind ganz hingerissen, weil sie so hübsch sind und sehr gespannt auf ihre Entwicklung.

Ich habe den K-Wurf-Ordner in der Galerie befüllt und heute einige Bilder der kleinen Schönheiten gemacht.



Babygirl, 13 Tage süß

**Einen Kommentar schreiben**

